

GeolVal aux rencontres de la section GEOLE de la SGF, qui s'intéresse à la valorisation du patrimoine géologique et à la médiation géologique. A Vers, dans le Quercy, du 12 au 15 avril 2018

Par Audrey Billerot

J'ai participé à ces rencontres en tant que représentante de GéolVal, dont le projet associatif en général et de géotrain en particulier sont complètement dans le thème. Ces quelques jours dans le Quercy m'ont permis de découvrir la grotte de Pech-Merle, ornée par nos ancêtres du paléolithique, les phosphatières, pleines de fossiles d'une conservation exceptionnelle (même des organes internes mous d'animaux sont conservés!), et la fameuse plage aux Ptérosaures, avec ses traces fossiles vieilles de 140 Ma. (Lien vers le site du parc naturel du Quercy et du géoparc des causses du Quercy : <http://www.parc-causses-du-quercy.fr/>)

La journée de présentations fût l'occasion de découvrir de multiples projets de valorisation du patrimoine géologique et de promotion de la culture scientifique qui existent ou se mettent en place partout en France. J'ai présenté en particulier le projet de Géotrain de GéolVal et ce projet a reçu un très bon accueil. Les échanges ont été agréables et fructueux et des nouvelles de l'avancée du projet sont attendues pour les prochaines éditions des rencontres !

Liens vers les sites de la section GEOLE :

- <http://www.geosoc.fr/propos-html/organisation/les-sections-specialisees/geole-diffusion-des-sciences-de-la-terre.html>
- <https://geolesgf.wordpress.com/>

Des failles normales à toutes les échelles... Qui racontent un épisode en extension dans l'histoire des Causses du Quercy.



Métrique



Décimétrique



Centimétrique

Une grenouille de plusieurs millions d'années, momifiée dans les phosphatières.



Des empreintes de Ptérosaure à la plage aux Ptérosaures près de Cahors.

